



**Gemeindekanzlei** 5436 Würenlos

Telefon 056 436 87 20 Telefax 056 436 87 78 gemeindekanzlei@wuerenlos.ch

> Würenlos, 31. Juli 2014 dh

## Gemeindenachrichten

## Neuer Hauswart Schul- und Sportanlagen

Aus rund 190 Bewerbungen hat der Gemeinderat Ralph Markwalder, geb. 1973, in Würenlos, als neuen Hauswart Schul- und Sportanlagen gewählt. Er tritt die Nachfolge von Christoph Kuhn an. Ralph Markwalder bringt sehr gute Voraussetzungen bezüglich des technischen Verständnisses, was für den Unterhalt und Betrieb der Mehrzweckhalle erforderlich ist, mit. Ausserdem ist er mit der Gemeinde Würenlos und den hiesigen Vereinen bestens vertraut. Ralph Markwalder tritt die Stelle per 1. Oktober 2014 an. Gemeinderat und Gemeindepersonal wünschen ihm schon heute viel Erfolg, Freude und Befriedigung in seiner neuen Aufgabe.



Ralph Markwalder, Hauswart Schul- und Sportanlagen

## Referendum gegen Projektierungskredit Sportanlagen "Tägerhard"

Gegen den Beschluss der Einwohnergemeindeversammlung vom 12. Juni 2014 über den Kredit für die Projektierung der Sportanlagen "Tägerhard" ist erfolgreich das Referendum ergriffen worden. Nach Prüfung der Unterschriftsbogen hat der Gemeinderat am 28. Juli 2014 das formelle Zustandekommen des Referendums erklärt. Insgesamt wurden 616 Unterschriften eingereicht, wovon 612 gültig sind. Nötig gewesen wären 402 Stimmen (ein Zehntel der Stimmberechtigten). Der Gemeinderat hat die Referendumsabstimmung auf den nächsten offiziellen Abstimmungstermin vom 28. September 2014 gelegt.

Der Gemeinderat hatte den Stimmberechtigten die Ablehnung des Projektierungskredits über 160'000 Franken beantragt. Die Gemeindeversammlung nahm den Kredit jedoch mit 148 Ja-Stimmen zu 108 Nein-Stimmen an. Gegen diesen Entscheid wurde umgehend von der SVP und der FDP das Referendum gestartet.

Das Projekt sieht auf dem Gebiet der "Spezialzone Sportanlagen Tägerhard" (ehemalige Kiesgrube auf Ortsbürgerland) die Erstellung eines Kunstrasenfeldes vor. Die Abmessung des Fussballfelds ist für Verbandsspiele ausgelegt. Der Platz ist mit Beleuchtungsanlage, Zuschauerabschrankungen und Ballfängen ausgestattet. Um die Funktionsfähigkeit zu erlangen, muss die Sportanlage erschlossen sein, d. h. es sind eine Zufahrt und die nötigen Infrastrukturanlagen für Trinkwasser, Löschwasser sowie Energieversorgung und für eine vorschriftsgemässe Abwasserbeseitigung zu realisieren. Die geschätzten Erstellungskosten für die favorisierte Variante "mini plus" belaufen sich auf 5,392 Mio. Franken. Neben den nicht unwesentlichen jährlichen Unterhaltskosten von 25'000 Franken sind hohe Abschreibungen von über 150'000 Franken zu erwarten.

Aufgrund der hohen Verschuldung und weil Gemeinde und Werke derzeit nicht in der Lage sind, die Baukosten von brutto über 5 Mio. Franken zu tragen, hatte der Gemeinderat dem Souverän empfohlen, auf den Projektierungskredit zu verzichten und die Realisierung der Sportanlagen "Tägerhard" vorerst für ein paar Jahre auf Eis zu legen, bis sich die finanzielle Lage der Gemeinde erholt hat.

Die stimmberechtigten Würenloserinnen und Würenloser werden nun am 28. September 2014 an der Urne über den Verpflichtungskredit von 160'000 Franken für die Projektierung der Sportanlagen "Tägerhard" befinden.

(Weitere Informationen zum Projekt unter Traktandenbericht zur Einwohnergemeindeversammlung vom 12. Juni 2014; Website <u>www.wuerenlos.ch</u> > Politik > Gemeindeversammlung)

**GEMEINDEKANZLEI WÜRENLOS** 

Der Gemeindeschreiber

Daniel Huggi